



### ～どんぐりコーチから～

塩山愛育園のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！元気いっぱいのお友達が多くてとてもうれしかったです！コーチの教えた技にチャレンジしてみてどうでしたか？簡単でしたか？それとも難しかったかな？最初は「できない」と言っていたお友達も、少しずつ出来るようになり、最後の試合では、練習でドリブルした成果を存分に発揮していました！  
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)／



### ～まえむらむつみ先生から～

ボールを両足で掴んでジャンプしたり、投げてキャッチしたりと、普段しない運動を楽しんで行う子どもたちの姿が見られ、嬉しく感じました。

また、子どもが思う様にできなくて「できない～、難しい。」と口に出している場面が見られましたが、コーチの「うまくできなくて良いんだ！何度もチャレンジする気持ちが大切なんだ。」という励ましの言葉を耳にして、とても納得でき子どものやる気を引き出す勉強になりました。ゲームでは、子ども達が生き生きとした表情でボールを追いかけていて、とても有意義な時間を過ごせました。

### ～みやじあい先生から～

なかなかうまく出来ずに苦戦する様子も見られたが、どうすればうまく出来るか考えながら何度も挑戦しようとする姿が見られ感心しました。コーチの励ましの声にも一生懸命に応えて取り組む子ども達に嬉しく思いました。その後も「サッカーしたい！」「一緒にボールやろう」と友達や保育教諭を誘っている場面が見られています。遊びの幅が広がりました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会